



Villa Blanche : prêts pour une seconde aventure !

MENTON Une trentaine de collégiens de la Villa Blanche, finalistes du Concours national Philoxenia, n'ont pas remporté de prix pour leur court-métrage. Mais forts de cette expérience collective, ils comptent bien réitérer l'année prochaine !

Villa Blanche : prêts pour une seconde aventure !

PAR RACHEL DORDOR /

RDORDOR@NICEMATIN. FR
le verdict est tombé vendredi soir...

Les élèves du collège de la Villa Blanche de Menton, finalistes du concours national " Philoxenia ", étaient confortablement installés dans la salle vidéo de leur établissement de la rue Pasteur, pour suivre en direct sur grand écran la soirée de proclamation du palmarès, qui avait lieu dans un cinéma parisien.

" Nous n'avons pas gagné de prix, ni celui du jury, ni celui du public, mais les jeunes sont déjà d'être fiers d'être arrivés en finale nationale ! " s'enthousiasme Aurélie Morales, assistante d'éducation et animatrice du Club " Communication visuelle " le vendredi après-midi après les cours.

Au total, ils sont une trentaine de collégiens mentonnais (de la 5e à la 3e) à avoir participé à cette aventure collective en présentant le court-métrage " La colocation ", dans le cadre de ce concours lancé en 2024 par l'émission religieuse " [Le Jour du Seigneur](#) " (France 2), en partenariat avec l'Enseignement catholique, dont l'objectif est de

tendre vers une " société plus fraternelle ".

Une belle expérience

Les jeunes avaient, en effet, pour défi de raconter en moins de cinq minutes leurs propres histoires d'hospitalité, autour de plusieurs thématiques : vivre ensemble au collège ou au lycée, avec un élève en situation de handicap, entre amis, en famille, avec celui qui est étranger, dans des situations spécifiques scolaires, sociétales ou religieuses.

Les élèves d'Aurélien Moralès ont travaillé sur toutes les étapes du tournage du court-métrage en centre-ville de Menton, tandis que ceux de Jules Gérard, professeur et animateur du Club " Histoire du cinéma " ont réalisé en amont l'écriture du scénario et les dialogues. Une belle collaboration entre les collégiens qui les a soudés. " C'est une belle expérience dont ils se souviendront longtemps ! " précise Aurélie, qui est déjà prête pour la prochaine édition ! Peut-être avec du matériel plus adapté, " au moins des micros ! ", et une meilleure organisation des plannings. Car les élèves ont également participé au même moment au concours sur la lutte

contre le harcèlement scolaire. " Cette année, avec les élèves du club, nous avons d'ailleurs conçu une belle affiche qui servira à la communication de notre manifestation en interne ". Autant d'actions et d'expériences qui feront d'eux les citoyens de demain.



Les collégiens de la Villa Blanche ont assisté à la proclamation du palmarès, qui avait lieu à Paris, en direct depuis la salle vidéo de leur collège. PHOTO DR

■

